

Message 1995

Satyalok, Varanasi, le 15 Août 1995

S'il ne s'appuie pas sur les fondations d'une vie droite, le Kriya devient une fuite et n'a donc aucun intérêt. Mener une vie droite ne consiste pas simplement à se conformer à une moralité sociale, mais bien à se libérer de l'envie, l'avidité et la recherche du pouvoir. Sans la connaissance des activités du soi, le Kriya devient encore une autre excitation sensuelle et ne signifie pas grand chose. Dans le Kriya, le mental n'a pas de limites, non seulement dans sa capacité à penser et agir avec efficacité, mais aussi à vivre dans un espace infini où chacun fait partie du tout.

Dans le Parabastha du Kriya L'état qui suit la pratique du Kriya. NDT., quelque chose de très particulier se produit, qu'aucune drogue ou auto hypnose ne peuvent nous donner. Le mental entre en lui-même, et plus il pénètre profondément, et plus la profondeur et la hauteur perdent leur signification. Toute forme de mesure cesse définitivement. Cet état est un état de paix profonde, et non le simple contentement issu de la satisfaction d'un désir. Le Kriya est un mouvement de l'innocence vers l'innocence. Dans l'explosion du Kriya, les yeux deviennent innocents et l'amour y est une bénédiction. Le Kriya ouvre la porte à l'incalculable, à l'immensurable. Le Kriya engendre le mental religieux- la religion profonde que ne peuvent atteindre ni l'église, ni le temple, ni la mosquée. Le Kriya n'est pas une fuite hors du monde, mais la compréhension de ce monde et de ses voies. Le Kriya vous déconditionne et par là-même vous libère des karmas du passé.